



## Vente de gateaux au profit du FSE

publié le 26/04/2018

---

### *Descriptif :*

Journée Porte Ouverte - Vente de gateaux au profit du FSE

---

A l'occasion des portes ouvertes des gâteaux confectionnés par les élèves qui partent en voyage en Espagne cette année, seront vendus au profit du foyer socio-éducatif du collège Gérard Philippe.

Le foyer participe au financement des voyages, sorties et autres actions organisées par le collège.

Prévoyez de la monnaie !



**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.